



prilaku menyimpang seperti mencuri, ketidak jujuran dalam UNAS dll. Dan peristiwa- peristiwa tersebut membawa dampak negatif yang besar sekali terhadap pendidikan mereka.

Dalam bidang pendidikan, keefektifan sangat mempunyai andil yang besar dalam berhasilnya sebuah proses belajar mengajar, efektifitas ini dapat kita tinjau dari dua segi: Pertama: Efektifitas mengajar seorang guru terutama mencakup sejauh mana jenis-jenis kegiatan belajar mengajar yang direncanakan dapat dilaksanakan dengan baik. Kedua: Efektifitas belajar murid terutama menyangkut sejauh mana tujuan-tujuan pelajaran yang diinginkan telah dapat dicapai melalui kegiatan belajar mengajar yang ditempuh.

Suatu kegiatan dikatakan efektif berkenaan dengan sejauh mana apa yang direncanakan / yang diinginkan dapat terlaksana atau tercapai.<sup>2</sup> Dan dalam ukuran efektif dalam pembelajaran apabila kegiatan itu dapat meningkat baik dalam hal pengetahuan, sikap, ketrampilan yang terkait dengan suatu kompetensi yang diukur dengan membandingkan nilai pre-test dan post-test.<sup>3</sup>

Seseorang dapat dikatakan telah belajar sesuatu apabila padanya telah terjadi perubahan tertentu, mislanya semula tidak mampu membaca Al-Qur'an kemudian menjadi mahir membaca Al-Quran, semula tidak mengenal sopan santun,

---

<sup>2</sup> Hendyat Soetopo, *Pembinaan dan Pengembangan Kurikulum*, (Jakarta :Bumi Aksara, 1993), h. 50

<sup>3</sup> Haris Mujiman, *Manajemen Pelatihan Berbasis Belajar Mandiri*, (Yogyakarta : Pustaka Pelajar 2006), h. V

kemudian menjadi seorang yang sangat sopan. Demikian seterusnya sesuai dengan apa yang dipelajarinya.<sup>4</sup>

Namun, sekali lagi masih banyak kenyataan di masyarakat yang belum sesuai dengan tujuan dari pendidikan itu sendiri. Kegiatan belajar mengajar masih belum bisa dikatakan efektif. Ketika di bangku sekolah, masih banyak terdapat pengajaran yang tidak sehat serta tidak bersemangat. Dan masih banyak lagi dari pelajar yang belum mendapatkan kemampuan yang sesuai dengan harapan dari tujuan proses belajar tersebut.

Bahwasanya bila kita membicarakan tentang hasil belajar, maka tidak akan banyak manfaatnya bila tanpa adanya refleksi atas apa yang telah terjadi sebagai dasar untuk memperbaiki langkah evaluasi berikutnya. Melakukan refleksi berarti memikirkan dan merenungkan kembali yang telah dilakukan, kemudian dari hasil pemikiran tersebut dijadikan suatu gambaran untuk melakukan perbaikan kegiatan evaluasi berikutnya.

Untuk mengoptimalkan proses dan hasil belajar hendaknya kita berpijak pada hasil identifikasi faktor-faktor pendukung keberhasilan. Berdasarkan hasil identifikasi ini kita mencari alternatif pemecahannya, kemudian dari berbagai alternatif itu, kita pilih mana yang mungkin dilaksanakan dilihat dari berbagai faktor, seperti kesiapan guru, kesiapan peserta didik, sarana dan prasarana.

---

<sup>4</sup> Muhaimin, H. Abd. Ghofir, dan Nur Ali Rahman, *Strategi Belajar Mengajar*, (Surabaya : CV. Citra Media, Surabaya, 19960, h. 45





janganlah kamu berbuat kerusakan di (muka) bumi. Sesungguhnya Allah tidak menyukai orang-orang yang berbuat kerusakan

Dan untuk mencapai kesehatan jasmani dan rohani serta kebahagiaan dunia akhirat itu maka perlu adanya pendidikan agama khususnya pendidikan agama Islam sebagaimana pendidikan agama Islam diartikan sebagai: Usaha sadar untuk menyiapkan peserta didik dalam meyakini, memahami, menghayati dan mengamalkan agama Islam melalui kegiatan bimbingan pengajaran dan atau latihan dengan memperhatikan tuntutan untuk menghormati agama lain dalam hubungan kerukunan antara umat beragama dalam masyarakat untuk mewujudkan persatuan nasional.

Pendidikan Agama Islam adalah sistem pendidikan yang dapat memberikan kemampuan seorang untuk memimpin kehidupannya sesuai dengan cita-cita Islam, karena nilai-nilai Islam telah menjiwai dan mewarnai corak kepribadian. Pengertian pendidikan Islam dengan sendirinya adalah suatu sistem pendidikan yang mencakup seluruh aspek kehidupan yang dibutuhkan oleh hamba Allah, maka pendidikan berarti menumbuhkan.

Dan sebagaimana diketahui bahwasannya Pendidikan Agama Islam yang didoktrin sebagai pendidikan pembenahan moral dan menciptakan manusia yang berakhlak mulia dalam kehidupan pribadi, bermasyarakat, bernegara, mempunyai posisi penting untuk diperhatikan dalam dunia pendidikan. Maka dari itu pendidikan agama islam peneliti jadikan materi penelitian saat ini.

Dalam hal ini peneliti akan meneliti di tingkat SMP, karena pada masa ini merupakan masa dimana seorang anak mulai beranjak dewasa dan mulai mencari jati diri. Dan tentunya dalam pencarian jati diri tersebut banyak sekali gejala- gejala jiwa yang terluapkan. Sehingga terkadang aplikasi dari gejala jiwa tersebut salah dalam penempatannya. Dan ini merupakan hal yang sangat menarik untuk diteliti dan diperhatikan.

Peneliti memilih SMP MUJAHIDIN sebagai sasaran penelitian karena SMP MUJAHIDIN merupakan sebuah lembaga yang berasaskan islam. Dan sebuah lembaga yang sangat mengedepankan kualitas peserta didik, mencetak generasi penerus yang beriman, berilmu, berakhlak karimah, dan berprestasi. Demi tercapainya semua itu SMP MUJAHIDIN mempunyai program yang terarah dan terlaksana dengan baik yaitu Remedial Teaching.

Dari semua hal yang perlu diteliti, peneliti mengalami kesulitan apabila tidak langsung mendapat informasi mengenai Remedial Teaching, dengan harapan melalui Remedial Teaching yang diterapkan dapat membantu siswa agar semua kesulitan dalam belajar dapat diatasi dan diperbaiki.

Oleh karenanya dengan *Remidial Teaching* perlu ditinjau ulang dalam pelaksanaan *Remedial Teaching* itu apakah sudah mencapai harapan atau belum dan apakah dengan adanya *Remedial Teaching* tersebut membawa dampak yang positif bagi kemampuan belajar murid atau belum . Oleh sebab itu Penulis tertarik untuk











Dengan penjelasan istilah diatas yang dimaksud dengan judul “ *Studi Tentang Klinik Mapel ( Remedial Teaching) Dalam Mengurangi Kesulitan Belajar Murid Pada Pendidikan Agama Islam di SMP MUJAHIDIN* ” adalah bahwasanya Remedial Teaching itu merupakan suatu bentuk pengajaran khusus yang sifatnya memperbaiki proses belajar. Remedial Teaching (Pengajaran Remedial) digunakan untuk membantu murid yang mengalami kesulitan belajar. Yang mana kesulitan belajar murid harus dapat diketahui dan diatasi sedini mungkin, sehingga tujuan instruksional atau kompetensi dasar dapat tercapai dengan baik Remedial Teaching merupakan salah satu bentuk kegiatan pemberian bantuan yang berupa kegiatan perbaikan yang terprogram dan disusun secara sistematis.

## **F. SISTEMATIKA PEMBAHASAN**

Untuk memberikan gambaran yang jelas mengenai isi penelitian ini maka pembahasan dalam skripsi ini dibagi menjadi lima bab yaitu uraian sistematika pembahasan yang terkandung dalam masing-masing bab disusun sebagai berikut:

Bab pertama menguraikan tentang latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, definisi operasional, sistematika pembahasan.

Bab kedua berisi tentang landasan teori yang terdiri dari: pengertian *Remidial Teaching*, urgensi Remedial Teaching, fungsi dan tujuan Remedial Teaching, strategi dan tehnik pendekatan *Remidial Teaching*, metode- metode dalam

Remedial Teaching serta pengertian kesulitan belajar, pengertian PAI, tingkat kesulitan belajar, faktor-faktor penyebab kesulitan belajar, usaha-usaha dalam mengatasi kesulitan belajar, *Remedial Teaching* dalam mengurangi kesulitan belajar pada mata pelajaran PAI.

Bab ketiga metode penelitian (rancangan penelitian, jenis data, sumber data, tehnik penentuan subjek penelitian, tehnik pengumpulan data, dan tehnik analisis data).

Bab keempat merupakan tempat penyajian hasil penelitian yang membahas latar belakang obyek penelitian dan struktur organansi, Jumlah tenaga kepegawaian dan siswa, serta sarana dan prasarana, serta kurikulum SMP MUJAHIDIN . Penyajian dan analisa data dari pelaksanaan *Remidial Teaching* mata pelajaran PAI, kesulitan belajar murid sebelum Remedial Teaching dan sesudahnya pada mata pelajaran PAI di SMP MUJAHIDIN .

Bab kelima merupakan bab terakhir pembahasan dan penelitian dalam penulisan skripsi yang berfungsi untuk menyimpulkan hasil penelitian ini secara keseluruhan, yang kemudian dilanjutkan dengan memberikan saran-saran sebagai perbaikan dari segala kekurangan.